
Förderverein der Grundschule Wettmar (e.V.)
Schulstraße 12, 30938 Burgwedel – Wettmar
E-Mail: foev.gs.wettmar@htp-tel.de

__________________________________________________________________________

Protokoll Mitgliederversammlung vom 26.11.2019 (Beginn 19:02 Uhr, Ende 20:15 Uhr)
Teilnehmer: Sandra Müller-Herzberg, Sylvia Ostermann, Sabrina Tegtmeier,
Mandy Langmaack, Eva Dierks, Sabine Modrow, Christina Schwarze

Top 1
Frau Ostermann begrüßt die Teilnehmer und stellt fest, dass die Ladung zur
Mitgliederversammlung ordnungsgemäß erfolgt und die Mitgliederversammlung
beschlussfähig ist.

Top 2 – Genehmigung Protokoll
Frau Ostermann verweist auf den Link (www.gs-wettmar.de/foerderverein/protokolle)
zum Protokoll der Sitzung vom 18.06.2019. Es wird mit 7 Stimmen einstimmig genehmigt.

Top 3 – Berichte
3.1 Bericht Vorstand Frau Ostermann:
Frau Ostermann berichtet über die Aktivitäten des Fördervereins im letzten Schuljahr.

Die Flohmarkt-Organisatorin Eva Dierks berichtet über den Flohmarkt im März:
- 75 Anmeldungen
- Kuchen und Helfer ohne Ende
- leider kaum Besucher/ Käufer

Die Schulkinder haben zum Schulabschluss ein Eis erhalten und sich sehr gefreut.

Zur Einschulungsfeier waren wie jedes Jahr kostenlose Getränke vorbereitet, es wurde
fleißig gespendet.

3.2 Bericht Kassenwart:
Stand 03.12.2018 bis zum 31.07.2019 (Ende des Geschäftsjahres):

Vermögen des Vereins
Stand 03.12.2018        16.833,31€
Stand 31.07.2019        19.666,57€

Erlöse:
Fußballtunier Mädchen   27,90€
Oster-Flohmarkt 967,47€
Wahlcafé 669,15€
Mitgliedsbeiträge  2089,-€



Ausgaben (ab ca. 100€):
Gewinnausschüttung
Klasse 1a/1b + Klasse 2    180,-€
Eis – letzter Schultag    150,-€

Mitgliederzahlen
Anzahl Mitglieder (Stand 31.07.2019):   86
Neue Mitglieder (03.12.-31.07.2019):       5
Austritte zum 31.07.2019:         6
(unter anderem nach Bereinigung „Karteileichen“ usw.)

Frau Langmaack ergänzt informatorisch, dass zu Beginn des neuen Geschäftsjahres
2019/2020 bereits umfangreiche Ausgaben getätigt worden sind (Spielgeräte für den
Schulhof für ca. 13.000,-€ -> siehe TOP 7 des Protokolls der letzten JHV vom 03.12.2018).
Weiterhin ergänzt sie die aktuellen Zahlen des aktuellen Geschäftsjahres

Stand 01.08.2019 bis heute 26.11.2019:

Erlöse:
Einschulung 231,65€
Sommerfest 227,41€

Ausgaben (ab ca. 100€):
Tuschkästen 1. Klassen  255,68€
Spielgeräte Schulhof 12.869,14€
Klasse 2000    110,--€
Weidentipi´s Sommerfest       570,--€
Getränke Sommerfest  107,55€

Mitgliederzahlen
Anzahl Mitglieder (Stand 26.11.2019):     100
Neue Mitglieder (01.08.-26.11.2019):         14

Zum Zeitpunkt der Jahreshauptversammlung (26.11.2019) beläuft sich das Vermögen des
Vereins auf knapp 6000,-€.

3.3. Bericht der Kassenprüfer
Frau Dierks berichtet, dass die Kasse beanstandungslos und ordentlich geführt wurde. Es
wurden keine Differenzen festgestellt.

Top 4 Entlastung des Vorstandes
Frau Ostermann stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstandes.
Der Vorstand wird mit 4 Ja-Stimmen entlastet (3 Enthaltungen durch Vorstandsmitglieder).

Top 5 Planung Schuljahr 2019/2020
Es steht der Weihnachtsmarkt in Wettmar vor der Tür (So. 01.12.2019). Bei der Sitzung des
Ortsbeirates wurde entschieden, dass der FÖV dieses Jahr nichts von dem Erlös des
Waffelverkaufes abgeben muss, bis auf eine Standgebühr von zwei Kuchen.

Im Januar wird der FÖV den Theaterbesuch der Schule im Schauspielhaus mit Übernahme
der Kosten für den Bus unterstützen.



Es wird ein Flohmarkt in der Schule mit Kaffee- und Kuchentafel geplant. Eva Dierks ist wie
jedes Jahr federführend und wird entsprechend unterstützt.

Beim Schützenfest 2020 soll bitte die Schule dabei sein. Details werden noch besprochen
und durch die Schulleitung bekannt gegeben.

Zum Schuljahresende wird es wieder ein Eis für die Schulkinder geben.

TOP 6 Stand Wettbewerb Beitritte Vereinsmitglieder aus den ersten Klassen
Im Wettbewerb der 1. Klassen um Mitglieder im Verein liegt aktuell die 1b vorn.
Am 31.12.19 endet der Wettbewerb.

TOP 7 Sonstiges
Es wird geprüft, ob sich der Förderverein bei SmileAmazon aufnehmen lässt.

Frau Ostermann schließt die Sitzung um 20:15 Uhr.


